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Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen
Öffentliche Niederschrift

Sitzung der Stadtvertretung der Reuterstadt 
Stavenhagen

Sitzungstermin: Donnerstag, 21.04.2022
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr
Sitzungsende: 21:28 Uhr
Ort, Raum: Reuterstädter Schulcampus, Haus II, Aula
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Abwesend

Mitglieder

Klaus Raddatz entschuldigt

Gäste:

Herr Neide - Tourismusverband
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Tagesordnung

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung des öffentlichen Teils der Sitzung , 
Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
Beschlussfähigkeit 

2 Einwohnerfragestunde 
3 Bestätigung der Niederschrift  des öffentlichen Teils 

der Sitzung vom  24.03.2022 
4 Mitteilungen und Anfragen 
4.1 Mitteilungen des Präsidenten der Stadtvertretung 
4.2 Mitteilungen des Bürgermeisters 
4.3 Anfragen der Stadtvertreter 
4.4 Erläuterung zur Beitragsordnung des 

Tourismusverband Mecklenburgische Seenplatte e.V.
- Information des Geschäftsführers des 
Tourismusverbandes Mecklenburgische Seenplatte 
e.V.- 

5 Beschlussvorlagen/Anträge 
5.1 Tourismusverband Mecklenburgische Seenplatte e. V.

Beitragsordnung 
2022/SVS/290

5.2 Feststellung des Jahresabschlusses der Reuterstadt 
Stavenhagen zum 31.12.2019 

2022/SVS/277

5.3 Entlastung des Bürgermeisters der Reuterstadt 
Stavenhagen für das Haushaltsjahr 2019 

2022/SVS/278

5.4 Feststellung des Jahresabschlusses der Stadt 
Stavenhagen für das Städtebauliche 
Sondervermögen "Historische Altstadt" zum 
31.12.2020 

2022/SVS/279

5.5 Entlastung des Bürgermeisters der Reuterstadt 
Stavenhagen für das Städtebauliche 
Sondervermögen "Historische Altstadt" zum 
31.12.2020 

2022/SVS/280
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5.6 Feststellung des Jahresabschlusses der Stadt 
Stavenhagen für das Städtebauliche 
Sondervermögen "Stadtumbau Ost - Neubaugebiet 
Weststadt" zum 31.12.2020 

2022/SVS/281

5.7 Entlastung des Bürgermeisters der Reuterstadt 
Stavenhagen für das Städtebauliche 
Sondervermögen "Stadtumbau Ost - Neubaugebiet 
Weststadt" zum 31.12.2020 

2022/SVS/282

5.8 Feststellung des Jahresabschlusses der Stadt 
Stavenhagen für das Städtebauliche 
Sondervermögen "Stadtumbau Ost-Aufwertung (AW) 
und Rückführung städtische Infrastruktur (RSI) 
Basepohl am See" zum 31.12.2020 

2022/SVS/283

5.9 Entlastung des Bürgermeisters der Reuterstadt 
Stavenhagen für das Städtebauliche 
Sondervermögen "Stadtumbau Ost-Aufwertung (AW) 
und Rückführung städtische Infrastruktur (RSI) 
Basepohl am See" zum 31.12.2020 

2022/SVS/284

5.10 Annahme von Spenden
Spenden für Flüchtlinge aus der Ukraine 

2022/SVS/275

5.11 Entgeltordnung für das Waldbad Stavenhagen 2022/SVS/285

5.12 Antrag auf Aufnahme einer Investition in den 
Haushaltsplan 2022 

5.13 Antrag an den Bürgermeister zur internen 
Stellenbesetzung der Museumsleiterstelle 

6 Schließung des öffentlichen Teils 

Nichtöffentlicher Teil

1 Eröffnung des nichtöffentlichen Teils der Sitzung 
2 Bestätigung der Niederschrift des nichtöffentlichen 

Teils der Sitzung vom 24.03.2022 
3 Anfragen der Stadtvertreter 
4 Beschlussvorlagen/Anträge 
4.1 Gemarkung Pribbenow, Flur 1, Teilfläche aus dem 

Flurstück 97/9 
2022/SVS/286
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4.2 Gemarkung Stavenhagen, Flur 5, Flurstücke 256/2, 
256/3, 256/5 und 257/3 

2022/SVS/269

4.3 Gemarkung Stavenhagen, Flur 5, Flurstücke 256/2, 
256/3, 256/5 und 257/3 

2022/SVS/271

4.4 Grundstücksangelegenheiten
Gemarkung Basepohl, Flur 2, Flurstücke 12/19, 12/20, 
12/32, 12/36, 12/37 

2022/SVS/289

4.5 Leistung einer außerplanmäßigen Aufwendung
Personalangelegenheiten 

2022/SVS/288

5 Informationen/Anfragen 
6 Schließung des nichtöffentlichen Teils 
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Protokoll
Öffentlicher Teil

1 Eröffnung des öffentlichen Teils der Sitzung , 
Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
Beschlussfähigkeit
Herr Salewski eröffnet die Sitzung der Stadtvertretung der Reuterstadt 
Stavenhagen und begrüßt die anwesenden Stadtvertreter, Gäste sowie den 
Vertreter des
"Nordkurier".
Danach stellt er die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest.
Von 17 Stadtvertretern sind 15 anwesend, 1 Stadtvertreter fehlt entschuldigt, 1 
Stadtvertreter kommt später.
Im Anschluss gibt Herr Salewski die Tagesordnung des öffentlichen Teils der 
Sitzung bekannt.

Herr Bläß nimmt ab 19.05 Uhr an der Sitzung teil. Somit erhöht sich die 
Anzahl der anwesenden Stadtvertreter auf 16.

Es liegt ein zusätzlicher Antrag der CDU-Fraktion vor, hier: Antrag auf Aufnahme 
einer Investition in den Haushaltsplan 2022, welcher rechtzeitig einging aber 
nicht auf der Tagesordnung steht. Herr Salewski bittet um Abstimmung zur 
Aufnahme des Antrages als TOP 5.12. in den öffentlichen Teil der Tagesordnung.

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 16 16 0 0

Somit wird der Antrag als TOP 5.12. in die Tagesordnung mit 
aufgenommen.

Herr Risser bittet darum, einen weiteren Antrag der CDU-Fraktion als 
Dringlichkeitsbeschluss unter TOP 5.13. in die Tagesordnung mit aufzunehmen.
Es handelt sich um einen Auftrag an den Bürgermeister zur internen 
Stellenbesetzung der Museumsleiterstelle.

Herr Risser begründet die Dringlichkeit damit, dass die Ausschreibung zeitnah 
erfolgen soll und aus Sicht der CDU-Fraktion auch eine interne Stellenbesetzung 
in Frage kommt.

Herr Salewski bittet um Abstimmung zur Aufnahme des Antrages als TOP 5.13. in 
den öffentlichen Teil der Tagesordnung.

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen
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17 0 16 11 5 0

Somit wird der Antrag als TOP 5.13. in die Tagesordnung mit 
aufgenommen.

2 Einwohnerfragestunde
Herr Witt (Anwohner der Neuen Straße) erkundigt sich, ob darüber nachgedacht 
wird, die Neue Straße als Einbahnstraße zu nutzen. Er erachtet die 
Verkehrssituation dort als kritisch.

Frau Vonthien entgegnet, dass in verschiedenen Gremien über diese 
Möglichkeit gesprochen wird. Eine Entscheidung ist hier noch nicht getroffen und 
muss auch mit dem Landkreis abgestimmt werden.

3 Bestätigung der Niederschrift  des öffentlichen 
Teils der Sitzung vom  24.03.2022
Zur Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung der Stadtvertretung der
Reuterstadt Stavenhagen vom 24.03.2022 gibt es keine Änderungen bzw. 
Ergänzungen.

Beschluss:

Bestätigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung der 
Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen vom 24.03.2022.

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 16 13 0 3

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV

4 Mitteilungen und Anfragen
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4.1 Mitteilungen des Präsidenten der Stadtvertretung
Herr Salewski informiert wie folgt:

Es wurde folgender Beschluss im nichtöffentlichen Teil der STVS vom 24.03.2022 
gefasst:
2022/SVS/274 - Beschluss zur Vergabe eines Auftrages zum Austausch eines 
Schaltschrankes im Waldbad Stavenhagen

Weiterhin lädt er die Stadtvertreter zur Gedenkveranstaltung am 08.05.2022, um 
11.00 Uhr auf den Friedhof, (vor dem Gedenkstein für die Opfer von Krieg und 
Gewalt) anlässlich des Jahrestages des Endes des 2. Weltkrieges, ein. 

4.2 Mitteilungen des Bürgermeisters
Herr Guzu verliest die Ergänzung zum Bericht der Verwaltung, der von den 
anwesenden Stadtvertretern zustimmend zur Kenntnis genommen wird.

4.3 Anfragen der Stadtvertreter
Herr Ritter erkundigt sich nach den in Bezug auf die Vorbereitung der Sitzung 
gestellten Anfragen der Fraktion die Linke.

Hier ging es zuerst um die Unterbringung der ukrainischen Flüchtlinge am 
25.03.2022.
Herr Guzu erläutert den Informationsfluss durch den Landkreis in den Tagen vor 
dem 25.03.2022 und die entstandenen Probleme in Bezug auf die Unterbringung 
der Flüchtlinge. Es mussten innerhalb von ein paar Stunden Wohnungen 
hergerichtet und die Erstversorgung mit Lebensmitteln gewährleitet werden.
Durch den Einsatz unserer Mitarbeiter konnte dies bewältigt werden.
Frau Silberstein, Bürgermeisterin von Grammentin, wurde zwischenzeitlich als 
Flüchtlingskoordinatorin eingesetzt.
Die Zusammenarbeit mit dem Landkreis läuft jetzt besser.

Die zweite Anfrage von Herrn Ritter bezog sich auf EEW:
Im Zusammenhang mit der Errichtung der Klärschlammverbrennungsanlage 
durch die Firma EEW wurde bislang unverbindlich über Entlastungen für die 
Einwohner*innen der Reuterstadt u.a. bei den Entgelten für Wärmeversorgung 
gesprochen. Gibt es mittlerweile konkrete und verlässliche Absprachen, 
Regelungen oder Vertragsentwürfe?

Herr Guzu verliest hierzu eine Information von Herrn Oriwol.
Die Wärmeversorgung Stavenhagen GmbH (WVS) ist nach wie vor in 
Verhandlungen mit der EEW zur Aufnahme der Abwärme aus den EEW eigenen 
Anlagen. Aktuell werden die technischen Möglichkeiten besprochen und 
abgestimmt. Über die vertragliche Zusammenarbeit besteht eine 
Projektvereinbarung zwischen der WVS und der EEW. Nach der Klärung der 
technischen Details werden die vorliegenden Vertragsentwürfe abgestimmt und 
angepasst. Ziel der WVS besteht in einer verlässlichen und langfristigen 
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Geschäftsbeziehung zur Aufnahme der CO2-neutralen Abwärme mit 
überschaubaren und nachvollziehbaren Kosten. Des Weiteren haben wir 
Fördermittel für den Bau der notwendigen Fernwärmeverbindungstrasse 
beantragt, die eine preisliche Entlastung der WVS zur Folge haben muss um 
somit eine Umlage auf die Endverbraucher zu vermeiden. Zum gegenwärtigen 
Zeitpunkt kann der Wegfall der CO2- Abgabe bei voller Substituierung durch die 
Abwärme aus der Klärschlammverwertung als messbarer Vorteil für die 
Kundschaft der WVS gerechnet werden. Das heißt, dass am Beispiel eines 
Einfamilienhauses mit einem Wärmeverbrauch von ca. 20 MWh die 
gegenwärtigen CO2- Abgaben von 180 €/a eingespart werden kann. 
Der Vorteil in der Aufnahme der regional erzeugten Abwärme liegt ganz klar in 
der Dekarbonisierung unser Reuterstadt und der damit verbundenen 
Klimaentlastung. Zusätzlich können wir uns von fossiler Energie aus fernen und 
zum Teil fragwürdigen Ländern unabhängig machen.

Abschließend dazu berichtet Herr Guzu, dass die Firma EEW sich mit 15 T € an 
der Erneuerung des Spielplatzes im Waldbad beteiligen wird.

Weiterhin möchte Herr Ritter wissen, wann die Ergebnisse der 
Organisationsüberprüfung bekanntgegeben werden.

Herr Guzu erklärt, dass die Vorstellung der Ergebnisse für den 19.05.2022 in der 
Stadtvertretersitzung geplant ist. Die Ergebnisse haben vorerst keinen Einfluss 
auf den Stellenplan und sind somit kein Bestandteil des am 19.05.2022 zu 
beschließenden Haushalts.

Herr Risser bittet um Bereitstellung des Berichts zur Organisationsüberprüfung.
Der Bericht wird den Stadtvertretern zur Verfügung gestellt. 

Herr Kokel äußert sich enttäuscht über die Stellungnahme der Stadt zum 
Weggang der Netto-Verwaltung aus Stavenhagen. Aus seiner Sicht hätte man 
mehr tun und versuchen müssen um diesen zu verhindern. Auch die 
Gewerbesteuererhöhung ist in seinem Dafürhalten mit ein Grund für den Abzug 
von Netto und somit für den Verlust der Steuereinnahmen. 

Herr Guzu versichert, dass er mit dem Geschäftsführer von Netto (Herrn 
Panknin) gesprochen hat und dass die Steuererhöhung nicht der Grund für den 
Weggang war. Außerdem wurde er selbst erst wenige Stunden vor der offiziellen 
Pressemitteilung über die Entscheidung von Netto informiert. Herr Panknin hat 
ihm aber zugesichert, dass Netto weiterhin ein verlässlicher Partner für die Stadt 
bleibt.

Auch Herr Wickel äußert sein Unverständnis darüber, dass der Weggang von 
Netto nicht einmal im Bericht der Verwaltung erwähnt wurde. Man sollte 
versuchen mit Netto zu sprechen und den Abzug zu verhindern. Durch die 
Verlegung des Arbeitsortes für Einwohner von Stavenhagen werden eventuell 
auch die Kita- und Schülerzahlen sinken. Es sollten Konzepte erstellt werden um 
auch zukünftig die Unternehmen in der Stadt zu unterstützen und zu halten.
 
Herr Ritter argumentiert, dass die Gewerbesteuer in Berlin sicher nicht geringer 
ist als in Stavenhagen und dass eine solch strategische Entscheidung eines 
großen Unternehmens das expandieren will, nicht durch Gespräche und 
Plakataktionen an der Straße rückgängig gemacht wird. 
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Es gilt jetzt, den finanziellen Verlust der Stadt irgendwie zu kompensieren und 
deshalb werden bereits Gespräche mit der Landesregierung und dem 
Wirtschaftsministerium geführt. 

Herr Salewski erwähnt die gute Auslastung des Konversionsgeländes und die, 
durch die Ansiedlung verschiedenen Unternehmen, entstandenen Arbeitsplätze in 
den vergangenen Jahren.

Herr Guzu erläutert seine Bemühungen, alle Unternehmen der Stadt zu 
besuchen. In den ersten Monaten seiner Amtszeit (2020) hat er bereits damit 
begonnen, dann wurden aufgrund von Corona viele Termine abgesagt und 
können erst jetzt nachgeholt werden. Er steht in stetigem Kontakt mit den 
Unternehmen und ist für Probleme und Anregungen offen.

Herr Trautmann berichtet über die Integration der zu beschulenden 
ukrainischen Kinder in der Gesamtschule. Die Kinder benötigen vor allem eine 
Sprachförderung. Es wurde jetzt bereits der zweite Spendenbasar durchgeführt, 
der regen Anklang findet. Hier müssen ganz besonders Frau Roggenschuh-
Offzarik und Frau Ebert gelobt werden, die sich unwahrscheinlich engagieren.
Auch der heutige Spendenlauf war eine wichtige und tolle Veranstaltung.

Herr Golisch erkundigt sich nach der Schranke in der Gartenanlage Tannenweg. 
Wie sollen die Gartenpächter mit sperrigen Dingen zu ihrem Garten gelangen?

Herr Guzu erklärt, dass die Schranke verschlossen bleibt, da es in den 
vergangenen Jahren viele Probleme mit Vandalismus und nachgemachten 
Schlüsseln gab. Wenn eine Öffnung der Schranke notwendig wird, können sich 
die Leute bei der Stadt melden.
Die Öffnung erfolgt dann für einen bestimmten Zeitraum.

Weiterhin äußert Herr Golisch zum Abzug der Netto-Verwaltung, dass er aus 
Gesprächen weiß, dass viele Mitarbeiter sich neue Stellen suchen werden und 
nicht aus Stavenhagen weggehen. Somit wären die Kita- und Schülerzahlen nicht 
in Gefahr.

Er fragt, ob es in der Zukunft angedacht ist, einen Unternehmer- oder 
Kulturstammtisch wieder ins Leben zu rufen und ob ein Jahresempfang in 2022 
geplant ist. So ein Empfang wäre eine gute Möglichkeit verdienstvolle Bürger 
auszuzeichnen und zu ehren.

Herr Guzu entgegnet, dass es bereits ein Treffen mit den Vereinen gab und ein 
zweites für Mai geplant ist. Außerdem steht bereits ein Termin mit der 
Kassenärztlichen Vereinigung für Mai an, um über die Ärztesituation in der Stadt 
zu sprechen.

Ein Jahresempfang ist bisher nicht geplant, wir können aber eventuell über einen 
Sommerempfang nachdenken.

4.4 Erläuterung zur Beitragsordnung des 
Tourismusverband Mecklenburgische Seenplatte 
e.V.
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- Information des Geschäftsführers des 
Tourismusverbandes Mecklenburgische Seenplatte 
e.V.-
Herr Neidel gibt Informationen zur Arbeit des Tourismusverbandes und zur 
Entstehung der neuen Beitragsordnung.

Die Stadtvertreter stellen Herrn Neidel Fragen zur Arbeitsweise des 
Tourismusverbandes und zu zukünftigen Projekten für die Stadt Stavenhagen. 
Auch wird das „Warum“ der Erhöhung und die Diskrepanz zwischen reinen 
Übernachtungsgästen und Touristen diskutiert. 

Die Erhöhung soll ab 2023 erfolgen. Ein Austritt aus dem Tourismusverband ist 
jederzeit möglich. 

Nach eingehender Beratung erfolgt eine Pause von 20.28 Uhr bis 20.36 Uhr.

5 Beschlussvorlagen/Anträge

5.1 Tourismusverband Mecklenburgische Seenplatte e. 
V.
Beitragsordnung

2022/SVS/290

Beschluss:

Die Stadtvertretung ermächtigt den/die Vertreter/in der Reuterstadt Stavenhagen 
in der Mitgliederversammlung des Tourismusverbandes Mecklenburgische 
Seenplatte e. V. am 27.04.2022 der neuen Beitragsordnung des Verbandes, 
gültig ab 01.01.2023, die Zustimmung zu erteilen.
  
Abstimmungsergebnis:

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 16 10 4 2

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV

5.2 Feststellung des Jahresabschlusses der 2022/SVS/277
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Reuterstadt Stavenhagen zum 31.12.2019

Beschluss:

Die Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen stellt den mit dem anliegenden 
Prüfbericht vom 24.03.2022 geprüften und mit dem Prüfvermerk des 
Rechnungsprüfungsausschusses der Stadtvertretung vom 24.03.2022 
versehenen Jahresabschluss der Reuterstadt Stavenhagen für das Haushaltsjahr 
2019 fest. 

Anlage: Bericht über die Prüfung des Jahresabschlusses zum 31.12.2019 der 
Reuterstadt
             Stavenhagen

Abstimmungsergebnis:
Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 16 16 0 0

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV

5.3 Entlastung des Bürgermeisters der Reuterstadt 
Stavenhagen für das Haushaltsjahr 2019 2022/SVS/278

Beschluss:

Die Stadtvertretung beschließt dem Bürgermeister der Reuterstadt Stavenhagen 
die
Entlastung für das Haushaltsjahr 2019 zu erteilen.
 

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 16 16 0 0

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV

5.4 Feststellung des Jahresabschlusses der Stadt 
Stavenhagen für das Städtebauliche 
Sondervermögen "Historische Altstadt" zum 
31.12.2020

2022/SVS/279

Beschluss:
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Die Stadtvertretung stellt den mit dem anliegenden Prüfbericht vom 24.03.2022 
und mit dem Prüfvermerk des Rechnungsprüfungsausschusses der 
Stadtvertretung vom 24.03.2022 versehenen Jahresabschluss der Reuterstadt 
Stavenhagen für das Städtebauliche Sondervermögen 

„Historische Altstadt“
für das Haushaltsjahr 2020 fest. 

Anlage: Prüfbericht über die Prüfung des Jahresabschlusses zum 31.12.2020 des 
             Städtebaulichen Sondervermögens „Historische Altstadt“ der Reuterstadt 
             Stavenhagen 

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 16 16 0 0

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV

5.5 Entlastung des Bürgermeisters der Reuterstadt 
Stavenhagen für das Städtebauliche 
Sondervermögen "Historische Altstadt" zum 
31.12.2020

2022/SVS/280

Beschluss:
Die Stadtvertretung beschließt die Erteilung der Entlastung des Bürgermeisters 
der Reuterstadt Stavenhagen für das Städtebauliche Sondervermögen

„Historische Altstadt“
für das Haushaltsjahr 2020. 

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 16 16 0 0

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV

5.6 Feststellung des Jahresabschlusses der Stadt 
Stavenhagen für das Städtebauliche 
Sondervermögen "Stadtumbau Ost - Neubaugebiet 

2022/SVS/281
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Weststadt" zum 31.12.2020

Beschluss:

Die Stadtvertretung stellt den mit dem anliegenden Prüfbericht vom 24.03.2022 
mit dem Prüfvermerk des Rechnungsprüfungsausschusses der Stadtvertretung 
vom 24.03.2022 versehenen Jahresabschluss der Reuterstadt Stavenhagen für 
das Städtebauliche Sondervermögen
                           „Stadtumbau Ost- Neubaugebiet Weststadt“
für das Haushaltsjahr 2020 fest.  

Anlage: Prüfbericht über die Prüfung des Jahresabschlusses zum 31.12.2020 des 
             Städtebaulichen Sondervermögens „Stadtumbau Ost- Neubaugebiet 
Weststadt“ der 
             Reuterstadt Stavenhagen   

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 16 16 0 0

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV

5.7 Entlastung des Bürgermeisters der Reuterstadt 
Stavenhagen für das Städtebauliche 
Sondervermögen "Stadtumbau Ost - Neubaugebiet 
Weststadt" zum 31.12.2020

2022/SVS/282

Beschluss:

Die Stadtvertretung beschließt die Erteilung der Entlastung des Bürgermeisters 
der Reuterstadt Stavenhagen für das Städtebauliche Sondervermögen 

                                     „Stadtumbau Ost - Neubaugebiet Weststadt“

für das Haushaltsjahr 2020.
 

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 16 16 0 0

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV
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5.8 Feststellung des Jahresabschlusses der Stadt 
Stavenhagen für das Städtebauliche 
Sondervermögen "Stadtumbau Ost-Aufwertung 
(AW) und Rückführung städtische Infrastruktur 
(RSI) Basepohl am See" zum 31.12.2020

2022/SVS/283

Beschluss:

Die Stadtvertretung stellt den anliegenden und vom 
Rechnungsprüfungsausschuss mit Prüfbericht vom 24.03.2022 geprüften und mit 
dem Prüfvermerk des Rechnungsprüfungsausschusses der Stadtvertretung vom 
24.03.2022 versehenen Jahresabschluss für das Städtebauliche Sondervermögen
„Stadtumbau Ost- Aufwertung (AW) und Rückführung städtische Infrastruktur 
(RSI) Basepohl am See“
für das Haushaltsjahr 2020 fest.

Anlage: Prüfbericht über die Prüfung des Jahresabschlusses zum 31.12.2020 des 
Städte-
             baulichen Sondervermögens „Stadtumbau Ost-Aufwertung (AW) und 
Rückführung
             städtische Infrastruktur (RSI) Basepohl am See“

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 16 16 0 0

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV

5.9 Entlastung des Bürgermeisters der Reuterstadt 
Stavenhagen für das Städtebauliche 
Sondervermögen "Stadtumbau Ost-Aufwertung 
(AW) und Rückführung städtische Infrastruktur 
(RSI) Basepohl am See" zum 31.12.2020

2022/SVS/284

Beschluss:

Die Stadtvertretung beschließt die Erteilung der Entlastung des Bürgermeisters 
der Reuterstadt Stavenhagen für das Städtebauliche Sondervermögen 

„Stadtumbau Ost- Aufwertung (AW) und Rückführung städtische Infrastruktur 
(RSI) Basepohl am See“
 
für das Haushaltsjahr 2020. 

Abstimmungsergebnis:
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Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 16 16 0 0

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV

5.1
0

Annahme von Spenden
Spenden für Flüchtlinge aus der Ukraine 2022/SVS/275

Beschluss:

Die Stadtvertretung beschließt die Annahme von Spenden für die ukrainischen 
Geflüchteten in Höhe von
                                                 1.548,78 €
                          (eintausendfünfhundertachtundvierzig 78/00 EURO)

und die Bereitstellung dieser Gelder für Lernmittel (Startpaket) für die 
ukrainischen Kinder, die im Reuterstädter Schulcampus beschult werden.
 
Abstimmungsergebnis:

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 16 16 0 0

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV

5.1
1

Entgeltordnung für das Waldbad Stavenhagen 2022/SVS/285

Es wurden 3 Änderungsanträge zur Entgeltordnung für das Waldbad eingereicht. 
Die CDU-Fraktion hat ihren Antrag zurückgezogen, somit muss über den Antrag 
der UFS und den der Linken abgestimmt werden.

Folgende Änderungen wurden eingereicht:

alt Vorlage UFS LINKE
2.1. Einzelkarten

Erwachsene 4,00 5,50 5,50 5,50
Erwachsene ermäßigt 3,00 4,00 4,00 4,00
Kinder/Jugendliche 2,00 3,00 2,50 2.00

2.2. Zehnerkarten
Erwachsener 30,00 45,00 45,00 45,00
Erwachsener ermäßigt 25,00 35,00 32,00 35,00
Kinder/Jugendliche 15,00 25,00 20,00 15,00
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2.3. Saisonkarte
Erwachsene 75,00 90,00 100,00 90,00
Erwachsene ermäßigt 62,50 75,00 80,00 75,00
Kinder/Jugendliche 30,00 40,00 45,00 30,00

2.4. Familienkarte 10,00 12,50 13,50 12,50

3. Schwimmunterricht 60,00 70,00 70,00

Es erfolgt die Abstimmung zwischen den beiden Änderungsanträgen. Jeder 
Stadtvertreter erhält eine Stimme.

Antrag UFS:

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl 
befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltung
en

17 0 16 11 0 0

Antrag Die Linke:

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 16 5 0 0

Somit wurde zugunsten des Antrages der UFS abgestimmt und die 
Entgeltordnung für das Waldbad wird entsprechend angepasst.

Nun erfolgt die Abstimmung über den gesamten Beschluss mit der geänderten 
Entgeltordnung für das Waldbad.
  
Beschluss:

Die Stadtvertretung beschließt die geänderte Entgeltordnung für das Waldbad 
der Reuterstadt Stavenhagen.

Die Entgeltordnung tritt zum 01.05.2022 in Kraft.

Anlage: Entgeltordnung für das Waldbad der Reuterstadt Stavenhagen
 
Abstimmungsergebnis:

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 16 11 4 1
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*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV

5.1
2

Antrag auf Aufnahme einer Investition in den 
Haushaltsplan 2022

Beschluss:
Die CDU-Fraktion bittet um Aufnahme folgender Investitionsmaßnahme in den 
Haushaltsplan des Jahres 2022:

Errichtung der Wegebeleuchtung für den Driftweg, gelegen in der Gemarkung 
Stavenhagen, Flur 6, Flurstücke 40/1, 42/2 und 51/1 und Flur 8, Flurstücke 60/6 
und 63/3 sowie in der Gemarkung Klockow, Flur 1, Flurstück 83/5 und 123/3, 
beginnend an der Landstraße L273 (Gemarkung Stavenhagen, Flur 7, Flurstück 
1/1) und endend an der Verlängerung des Schlachthofweges zum Stadtholz 
(Gemarkung Stavenhagen, Flur 5, Flurstück 129/1).
Die Beleuchtung soll neben dem Weg auf einer Länge von rund 900 m errichtet 
werden.

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 16 8 8 0

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV

5.1
3

Antrag an den Bürgermeister zur internen 
Stellenbesetzung der Museumsleiterstelle

Beschluss:
Die CDU-Fraktion bittet um Beschlussfassung für die Beauftragung des 
Bürgermeisters zur Durchführung einer internen Stellenbesetzung der 
Museumsleiterstelle.

Der Bürgermeister möge dem Personalrat eine interne Stellenbesetzung 
vorschlagen und die Zustimmung des Personalrates zu der Vorgehensweise 
einholen.

Abstimmungsergebnis:
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Anzahl der
Mitglieder

Anzahl befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 16 8 8 0

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV

6 Schließung des öffentlichen Teils
Der Vorsitz schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 21.14 Uhr.

Vorsitz: Schriftführung:

Klaus Salewski Susann Woesner
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